

preferencia para el Real cuerpo no lo es ahora menos. Acerca de ella se ha conferenciado largamente en repetidas juntas, y se han examinado diferentes proyectos que sobre tan importante asunto se han indicado en las mismas.

El inmortal decreto de S. M. sobre las escuelas gratuitas, á cargo de los Regulares, en favor de los pobres, ha satisfecho en gran parte las necesidades del público y los deseos de la sociedad; y aunque esta ha querido contribuir á los progresos de tan digna enseñanza, se ha visto precisada á desistir en parte de su pensamiento en vista de la oposicion que ha hecho el cabildo de la Santa Iglesia de Valladolid á la beneficencia de nuestro Ilmo. Prelado, quien á impulsos de su caridad habia hecho reimprimir para repartir graciosamente á los alumnos de las escuelas gratuitas, el silabario formado por orden de este Real cuerpo, que tantos adelantos ha proporcionado á los niños.

De todos modos la sociedad ha acreditado su zelo y buenos deseos así respecto de esta educacion en general, como de la encargada á los Regulares. Y si bien ha tenido el sentimiento de que estando abiertas estas escuelas caritativas desde el mes de febrero, solo las del colégio de Santa Teresa y convento de S. Agustin hayan presentado á sus alumnos á los exámenes que se han hecho; no menos le ha cabido la satisfaccion de hallar en

